

Audience des fédérations ministérielles avec Emmanuel MACRON

Le ministre Emmanuel MACRON a reçu l'ensemble des fédérations de nos ministères pour une discussion générale. Il a rappelé son attachement à l'unité de Bercy qui était à ses yeux une grande maison importante notamment dans la politique économique. Il a expliqué que notre mission était de savoir définir une ligne claire pour les différents acteurs économiques.

Concernant la DGCCRF, son rôle notamment est de contrôler, mais aussi d'aider l'entreprise, et l'administration a aussi un rôle de prévention et de gestion de crise.

Il a affirmé vouloir traiter avec toutes les grandes directions de nos ministères quand le sujet les concerne et attendre les avis des agents sans aucun filtre.

Il souhaite un dialogue social constructif et un ministère plus ouvert sur l'économie.

L'ensemble des fédérations s'est dit préoccupé par le sort de la DGCCRF et M. MACRON a promis de rouvrir le dossier tout en affirmant qu'on ne reviendrait pas sur le "statu quo ante".

La CFTC s'est dite prête à participer pleinement aux futures discussions et a exprimé le souhait d'une chaîne de commandement purement CCRF. Ce qui serait un bon début... Nous avons rappelé notre attachement au maintien plein et entier de la DGCCRF dans le giron de Bercy.

Favorables à un dialogue social constructif et de qualité, nous serons prêts à discuter et à proposer...mais il faudra aussi des actes rapidement pour les agents qui font tant d'efforts non récompensés depuis plusieurs années.

